

【札幌市立富丘小学校スクールゾーン実行委員会】

スクールゾーン便り

2025.12.12.

【令和7年度 第2回スクールゾーン実行委員会 開催】

12月2日（火）に第2回スクールゾーン実行委員会が開催しました。

情報交流では、子どもの安全を守る様々な立場の方々から、富丘・前田地区の冬道の様子など貴重な御意見をいただき、子どもたちの安全について非常に有意義な交流となりました。

今後も、皆様の意見を大切にして子どもたちへの安全教育を進めていきたいと思います。これからも地域全体で子どもたちの安全を見守っていくよう御協力をよろしくお願ひいたします。



○情報交流等でのお話（抜粋）

- ・ライラック公園脇道の坂で自転車のスピードがとても速い。減速するような対策がほしい。
- ・つばめ公園のロータリーで重機により雪が積まれ、子どもたちが道路に向かってそり遊びをしてしまう。今年はそこに雪を積まないよう要請済み。
- ・御家庭で、お子様に、毎日一言「運転手の目を見て横断歩道を渡るんだよ。」などの「交通安全」に関する具体的な声掛けをしてほしい。
- ・雪山がきて危険個所が増えるし、交差点では車がスリップするので、注意してほしい。
- ・今年度のパートナーシップ排雪は今までどおりの方法で実施する。
- ・公園の使い方や道路の渡り方など、ルールを守っていない子どもを見かけた際は地域的人が注意したいが、注意をした側が責められてしまう場合があるので、躊躇してしまう。
- ・通学路にゴミなど落ちていることが多い。子どもたちにも良くないので、通学路の清掃が必要なのではないか。

次回、令和8年度のスクールゾーン実行委員会につきましては、今回の実行委員会でお話しさせていただきましたとおり、参加対象者の規模を縮小して開催したいと思います。開催時期が近付きましたら、御案内させていただきます。よろしくお願ひいたします。